

**Kerner**

# **Neuer Gebietsleiter im Außendienst**

Verantwortlich für das Verkaufsgebiet Franken



Benedikt Böhm ist neuer Regionalleiter bei der Kerner Maschinenbau GmbH.

Seit Anfang Juni verstärkt Benedikt Böhm als Regionalleiter im Außendienst das Team der Kerner Maschinenbau GmbH, Hersteller von Geräten zur Bodenbearbeitung. Nach erfolgreichem Abschluss des Studienganges Agrartechnik in Triesdorf sammelte der 30-Jährige bereits einige Jahre Erfahrung in der Landtechnik mit Schwerpunkt Bodenbearbeitung. Böhm ist zukünftig für das Verkaufsgebiet Franken verantwortlich und betreut die Marken von Kerner Maschinenbau und DicksonKerner.